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◆ 会 長   菊 地 貴 光       ◆  幹 事   大野 弘 

例会日 火曜日 １２：３０ ～ １３：３０  理事会１１：３０ ～ 

会 場 山下工務店 大袋ＧＬ ２階 

事務局 〒343-0034 越谷市大竹６８６－３    

ＴＥＬ ０４８－９７１－５３２０  ＦＡＸ ０４８－９７１－５３７０        

創 立 １９９０年５月２２日  ◆ 会報作成 クラブ管理部門 

第 １５３２ 回 例 会 会 報  

・例会月日  2023 年 9月 19 日（火） ・点鐘時間  12：30 ～ 

・例 会 場  正八寿司           

・司 会 者   小池和義 副幹事    ・発行年月日 2023 年 9 月 30 日  

 

 

 

【 会長挨拶 】        山﨑 晶弘 副会長 

大都市圏一極集中を憂う(；ﾟ Д ﾟ)  

昨今観光や出張で地方を訪れる度に 

受ける衝撃(○_○)‼、政令指定都市 

以外の県庁所在地の繁華街でも 

シャッターが閉まり、更にはその 

商店街に在ってすら住んでいる気配が 

無く、空き家と化した店舗併用住宅を見掛ける事

が(ﾉﾟ Д ﾟ)空き家率は 2018 年の調査で既に

13,6％w(゜o゜)w、首都圏を営業圏域とする我が

8044'ｓでは実感がありませんが(?_?)、実に 20軒

に 3 軒が空き家状態といぅ事に(ノ゜O゜)ノ  

良い悪いは別として人間関係の希薄化が遂には親

子関係に迄至り、その影響で親の家(実家)に子が

住まわず、大都市圏では中古住宅として市場に出

回り、その物件が市場に流通して購入しリフォー

ムと我が業種的には活況ですが…  

先の大戦で日本全土が焼け野原から始まり 

‘産めよ増やせよ’で人口が増え‘追いつき追い

越せ‘で経済が発展し、東京の京浜工業地帯や大

阪の阪神工業地帯に地方から人が移住、それらの

人々が住まいを求め郊外へと拡まり今東京圏や大

阪圏ではこれらの住宅が中古住宅として一斉に対

象物件と為る一方で、それ以外の地方では駅前の

商店街ですら貸す事はもとより売る事も出来ず、

ただ廃墟と化して傷み果ては倒壊寸前の建物さえ

見受ける有様です(＠_＠) 

 

 

 
 

【 幹事報告 】        小池和義 副幹事 

＊地区よりロータリー・ 

リーダーシップ研究会（RLI） 
開催のお知らせが届きました 

日時 パートⅠ 10 月 22日（日） 

   パートⅡ 12月 16日（土） 
    パートⅢ  1月 27日（土） 
 いずれも 9：00 ～ 17：00 予定 

場 所 大宮ソニックシティ 

登録料 7,000 円/1回  締め切り 10月 6日 

＊会長・幹事会 開催のご案内 

  日時 9月 29日（金） 18：00 ～ 

  会場 割烹 若松 

  会費 10,000 円 

① IMゴルフについて 

② 地区大会でのグループ奉仕事業発表 

について 

③ その他 

＊ハイライト米山 Vol.282 が届きました 

 例会場に掲示しておきます 

＊第 8回 台日国際扶輪親善會日台ロータリー 

親善会議のご案内 （再） 

  2023年 10月 20日（金） 

   台北萬豪酒店 MARRIOTT TAIPEI 

 
 
 
 

次週インフォメーション 

9 月 
26 日（火）夜間例会 18：00～ 

海鮮すし居酒屋 沖ちゃん 
10 月 例会場は大袋です 
3 日（火）14：00～第 1 例会 

      15：00～理事会 
10 日（火）12:30 ～ 第 2例会 
ガバナー公式訪問前リハーサル 
【お客様】染谷ガバナー補佐 
    石川ガバナー補佐幹事 
17 日（火）休会 
22 日（日）越谷市民まつり 
24 日（火）ガバナー公式訪問 
31 日（火）第 5 例会  

例会場引き渡し 

＊予定が変更になることがあります 

 予めご了承下さい 

 

≪ お客様 ≫ 株竹眞次 直前ガバナー補佐 

杉下 智 直前ガバナー補佐幹事 



 
山﨑晶弘副会長へ RLIファシリテーターの委嘱書 
が渡されました。（本日会長・幹事欠席の為 小池
副幹事よりお渡し頂きました） 

 

 

 

 

 

 

 

お客様  株竹眞次 直前ガバナー補佐 

皆様改めましてこんにちは 

2022-2023年度は坪井会長、小池幹事 
そして会員の皆様に大変お世話になり 
ましてありがとうございました。 
振り返りますと 2022-2023 年は RI 
ジェニファージョーンズ会長の 
「イマジンロータリー」がテーマ 
でしたので旗を掲げてスタートいたしました。 
当地区では細淵ガバナーも同じようなテーマで頑
張って頂きました。その中で今までになかった合
同事業を提案されましてポリオ根絶チャリティー
コンサートにご賛同頂き盛り上げて頂きました。 
色々な思い出があります。まだコロナ禍というこ
ともあり観客が少し少なかったかなぁと感じまし
たが募金という事に関しましては 12グループある
中でチャリティ募金に関しては第 8グループが 
35万円近い金額で一番でした！ 
これは 市民まつりでもポリオ根絶チャリティーコ
ンサートのアナウンスもさせて頂いたり募金も行
って頂きました。 
そしてコンサート当日始まる前に駅前で募金活動
もして頂きましたおかげです。 
と同時に地区大会では「ポリオ根絶賞」を細淵ガ
バナーより表彰を受けました。皆様のご協力に感
謝申し上げます。 
IMに関しましてはまだ飲食を提供する事は出来ま
せんでしたが それなりに盛り上がったと思ってお
ります。 
色々な思い出を 私にもたくさん頂いたと思ってお
ります。また 坪井会長、小池幹事にも思い出がた
くさん出来たのではないでしょうか 
越谷中クラブのご発展と会員皆様のご健勝を祈念
いたしましてご挨拶とさせていただきます。 
本日は有難うございました。 
 

杉下 智 直前ガバナー補佐幹事 

皆様こんにちはまたこの様な場に 
参加させていただきました事感謝 
申しあげます。 
株竹ガバナー補佐に着いて行き 
あっという間の一年でした。 
思えば少し寂しいという感じも 

ありますが自分にとってロータリーの道の端を歩
かせて頂いたような気がします。 
中クラブ様の和気あいあいとした雰囲気を感じる
事が出来ましたのも株竹ガバナーにご指名頂いた
から味わえた事ですので これも株竹ガバナーに 
感謝しております。 
これからの中クラブ様の発展をお祈りしながら昨
今のコロナ騒動、インフルエンザ騒動について薬
屋の立場からお話させていただきますと 11月頃
から 5月頃位までははマスクをして手洗い、うが
いの予防を改めて見直していただけたらと思って
おります。 

 

【 会員卓話 】     坪井 明 直前会長 

 今日は「お金で買えるモノ・買えないモノ」 

について少し考えてみたいと思います。 

今のこの２１世紀は、お金を持って 

いれば殆どの物が手に入る時代に 

なりました。 

世界一周旅行から宇宙旅行まで、 

また海底深くの探査旅行まで今は 

手に入る時代となりました。 

また人の生命までも売買してしまう 

時代です。ウクライナ戦争での民間人傭兵組織 

ワグネルです。何の恨みも、何の縁もゆかりも無い 

国に、お金と引き換えに生命を投げ出す輩がいます。 

お金が一番大事だと思う人達だろうと思います。 

またハーバード大学の学内誌「クリムゾン」に卵子 

の提供を募る広告が掲載されたそうです。 

知的で運動神経が良い学生で大学入試のスコアー

も条件に挙げられて、卵子１個につき５万ドル。 

今の日本円換算で約７５０万円になります。また、 

インドでは妊娠代行サービスがあると言います。 

人間の尊厳そのものの、精子も卵子も出産も、「売る

モノ・買うモノ」と云う、利益を得る為の道具に 

成り下がって仕舞う危機感を感じます。 

この先どうなるのか・・？ AI が人間を作ってしま

う世の中になってしまうかも知れません・・。 

では、お金で買えないモノについて考えてみたいと

思います。 

名誉とは信用とか、人間の徳とか、親友とか、目に 

見えない精神的なモノかと思います・・。 

こんな逸話が残っています。 ある時、お釈迦様が 

弟子達に托鉢に行きなさいと命じました。   

托鉢と云うのは、僧侶達が朝晩の食べ物を他人様か

ら施しを受ける行為です。 

お釈迦様は托鉢に行く前に、貧しい家々から回りな 

さいと話されたそうです。 

一見、オヤ！と思われるかも知れませんが、貧しい

人を救いなさいとの意味が込められています。 

貧しい人は何故貧しいのか・・？ 

貧しい人は他人に施す習慣が無く、いつも他人から 

何かを貰う事だけを意識して居ます。 

他人に何かを与えると云う事をしないので、いつま



で経っても貧しい人間になって仕舞うとの事です。 

では貧しい人の運勢を変えるにはどうしたら良い

か・・？それは他人に何かを出す事、施す事だそう

です。現代に置き換えれば、お金であったり、優し

い言葉であったり、笑顔（顔施）であったり、知恵

だったり、席を譲るとか、ゴミを拾うとか、そう云

う良い事を他人に差し出す事によって自分の運勢

が変わり始めます。 

ロータリー活動は施すと云う意識で活動はしてい

ませんが、何かを出すと云う行動です。 

汗を出して、自分の時間を差し出す行為です。 

正に運勢を変える行動だと思います。  

中国古典（易経）に 

「積善の家には必ず余慶あり」 

「不積善の家には必ず余殃（よおう）有り」 

とあります。善行を積み重ねた家には、必ずその子 

孫に幸福が訪れるとの意味だそうです。 

反対に不善を重ねた家には必ず、災い、咎め（とが 

め）、そしり、非難を受ける、との事です。 

最近のニュースで、親が子供を殺害したり、子が親 

を殺傷したりした事件を耳にします。 

こう云う事件は当事者だけの出来事ではなく、その 

家々の躾や、長い間の悪い行いが影響しその原因と

してその家系に起こる出来事である、との教えです。 

また、「積徳」と言う言葉があります。徳を積むと書 

きます。何となくあの人は人望ある人だとか、人当

たりが良い人だとか、好感が持てる人だとか、感じ

る人がいます。そんな人は、銭金（ゼニカネ）で買

え無いものを、心にしっかりと大切に持っている人

だと思います。 

「お金で買えるモノ・買えないモノ」、どちらも共に

大切にしなければならないモノです。 

最後に、西郷隆盛の言葉をご紹介いたします。 

「徳に勤むる者は、 

これを求めずして 

財おのずから生ず」  

（東京都神社庁９月の標語） 

◎解説  

誠実な姿勢と行動、 

人を思いやる心と行動、 

これら徳を積む事を 

心掛けている人には 

自然と財力が生じるものである。 
 

 

 

 

 

 

 

「お金で買えるモノ・買えないモノ」 

について皆様より一言ずつ・・ 

◆投資と消費 人に注意をするとき「何やってんだ 

ダメだな」これは消費「次は気を付けて頑張ろ 

う」これは投資 若い頃ががむしゃらに働きます 

が 年をとり投資と消費を考えてみるのも大事 

◆単純に考えると 愛 とか 友情 になると思いま 

すが・・私の家は電気屋でしたが自分の意志で 

薬屋になる事を決めました。母親の最後の言葉 

が「お金を稼ぐのはいいけどトントンでいる事 

が一番重要 これだけは肝に銘じておきなさい」 

でした。儲かる必要はないと聞いたのですが  

やはりお金は必要かな・・ 

お金で買えないモノ・・それは生きている事 

◆RLIファシリテーターの委嘱書！ 

◆ロータリーに入会し色々な人から話を聞く事が 

 出来るという貴重な経験こそお金で買えない 

モノだと思います。 

◆大変難しいですが・・「お金で戦争に行く」と 

いう話がありましたように「お金で買えるよう 

になったらおかしい」という物ってありますね 

 気を引き締めなければいけないと思います 

◆主人はお金を稼ぐ事を考えてくれていますので 

私は使う事を考えていきます！ 

でもお金で買えるモノより買えないモノの方が 

大切だと常に思っております。 

【 スマイル報告 】 山下 ヨシ子出席会場委員長 

＊2022-2023 年度お世話になりました。ありがと

うございます。・・株竹眞次 直前ガバナー補佐 

＊暑い日が続きますご自愛下い。 

・・・・・・・杉下 智 直前ガバナー補佐幹事 

＊株竹眞次 直前ガバナー補佐、杉下 智 直前 

ガバナー補佐幹事 ようこそ！ 

・・・・・・・・・・・・・・山﨑 晶弘 副会長 

＊暑い中 株竹眞次 直前ガバナー補佐、杉下 智  

直前ガバナー補佐幹事 ようこそお越しください 

ました。今後共宜しくお願いいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・坪井 明 副会長 

＊株竹眞次 直前ガバナー補佐、杉下 智 直前 

ガバナー補佐幹事ようこそ！ 

昨年はお世話になりました。 

・・・・・・・・・・・・・・小池 和義 副幹事 

＊お客様ようこそ 坪井さん 卓話楽しみにして 

おります・・・・・・・・・・・山下 良雄 会員 

＊今日は 株竹眞次 直前ガバナー補佐、杉下 智 

 直前ガバナー補佐幹事 ありがとうございます 

 ・・・・・・・・・・・・・山下 ヨシ子 会員 

スマイル金額 12,000円 

 

 

 

会員数 
出席

免除 

出席

数 

欠席

数 
MU 出席率 

11名 2名 7名 2名 0名 80％ 


